

ARTIKELBEZEICHNUNG
*Article Description***ElephantSkin**
WETnDRY**FARBE /colour**schwarz
*black***MATERIAL /material**Stoff /fabric :
69% Polyester
31% TPU**GRÖSSEN / sizes**XXS/5
XS/6
S/7
M/8
L/9
XL/10
XXL/11**ARTIKELNUMMERN /
article numbers**110100205
110100206
110100207
110100208
110100209
110100210
110100211LME WETnDRY
V. 3 / 2 0 2 4-0 2
SEITE / page 1/2

Hiermit erklären wir, Susta Sustainable Merchandise Handels GmbH, Dr.-Petter-Strasse 22a, 5020 Salzburg, Österreich, dass der oben angeführte Artikel den Anforderungen folgender gesetzlicher Vorgaben entspricht:

Wir bestätigen, dass die eingesetzten Materialien für den Kontakt mit Lebensmitteln geeignet sind und der Artikel somit die Anforderungen der VO (EG) 1935/2004, der VO (EU) 10/2011 sowie der VO (EG) 2023/2006 (GMP) erfüllt.

Es sind weder Stoffe mit Beschränkungen (SML/QM) noch Dual-Use-Stoffe enthalten. Die eingesetzten Materialien sind somit für den direkten Kontakt mit Lebensmitteln (wässrige, säurehaltige, fettige und alkoholhaltige) geeignet. Die Migrationswerte (gesamt wie spezifisch) liegen unter dem gesetzlichen Grenzwert der eben genannten Verordnung. Eine funktionelle Barriere kommt nicht zum Einsatz.

We, Susta Sustainable Merchandise Handels GmbH, Dr.-Petter-Strasse 22a, 5020 Salzburg, Austria, hereby declare that the abovementioned article complies with all following legal requirements:

We confirm that the materials used are suitable for contact with food and that the article therefore meets the requirements of EU-regulation 1935/2004, of EU-regulation 10/2011 and EU-regulation 2023/2006 (GMP).

It contains neither substances with restrictions (SML/QM) nor dual-use substances. The materials used are therefore suitable for direct contact with food (aqueous, acidic, fatty and alcoholic).

The migration values (total and specific) are below the legal limit of the regulation just mentioned.

A functional barrier is not used.

GESAMTMIGRATION - OVERALL MIGRATION

Simulanz / Simulant	Ergebnis / Result	Grenzwert / Limit	Prüfbedingungen / Test Method
Essigsäure 3 % / 3% acetic acid	< 2,5 mg/dm ²	< 10,0 mg/dm ²	30 min (40°C)
Ethanol 95% / 95% ethyl alcohol	3,68 mg/dm ²	< 10,0 mg/dm ²	30 min (40°C)
Isooktan / Isooctane	< 2,5 mg/dm ²	< 10,0 mg/dm ²	15 min (20°C)

Die empfohlene Dauer und Temperatur für den Kontakt mit Lebensmittel entspricht den bei der Gesamtmigration angegebenen Prüfbedingungen. Das Verhältnis der mit dem Lebensmitteln in Berührung kommenden Fläche zum Volumen, anhand dessen die Konformität des Materials oder Gegenstandes festgestellt wurde: 0,25 dm²/40ml


The recommended duration and temperature of handling and storage when in contact with food correspond with the applied overall migration test method parameters. Ratio of the surfaces coming into contact with the food to the volume, on the basis of which the conformity of the material has been determined: 0,25 dm²/40ml

Die Rückverfolgbarkeit unserer Produkte ist durch eine entsprechende Kennzeichnung am Produkt und der Verpackung gemäß der VO (EG) Nr. 1935/2004 gewährleistet. Bei einer nicht mit uns abgestimmten Änderung des Artikels verliert diese Erklärung ihre Gültigkeit.

The traceability of our products is guaranteed by appropriate labeling on the product and the packaging in accordance with the EC regulation No. 1935/2004. In case of alternation of the article, not agreed upon by us, this declaration will lose its validity.

Unterzeichnet für und im Namen der
Signed for and on behalf of

Susta Sustainable Merchandise Handels GmbH
Salzburg, 01.02.2024



Susta Sustainable Merchandise Handels GmbH
Dr. Petter Straße 22a, 5020 Salzburg, Austria
FN 533568i, UID: ATU75585449

Mario Greis
Chief Product Officer
Susta Sustainable Merchandise Handels GmbH